

Linctôt cadet, D'Ailleboust, La Framboise, Normanville, Roctoyade (Rocquetaillade), Celeron, Blainville, Montmidi, Saint-Ours, La Morendière.

Soldats : 72.

Miliciens : 146.

Sauvages : 637.

Il y avait donc 891 hommes du côté français à la bataille du 9 juillet 1755.

La liste ci-haut fait partie de la série F. aux Archives du Canada, à Ottawa. C. F. BOUTHILLIER.

Rouge et Bleu. (XIV, V, 1072.)—La pièce de vers suivante que je trouve dans mes cartons et qui porte la signature presque illisible de "A. R. Ducereau," aidera peut-être à trouver la réponse demandée. Cette pièce date de 1857 :

UN RÊVE IMITÉ

Je rêvais cette nuit que, de mal consumé

Côte à côte d'un Rouge on m'avait inhumé ;

Mais que ne pouvant pas souffrir ce voisinage,

En qualité de Bleu, je lui tins ce langage :

" Retire-toi, coquin, va pourrir loin d'ici !

" Il ne t'appartient pas de m'approcher ainsi.

" Tu sens le démocrate à cent lieues à la ronde."

— " Silence ! répond-il, on n'est plus dans le monde

" Où le Rouge et le Bleu ne pouvaient s'endurer.

" Ici faut, malgré soi, conservateur rester.

" Là-haut chacun de nous à part faisant marmite,

" Il n'en est pas de même au pays qu'on habite.

" Le gouvernement veut que le tory pur sang

" A côté du *clear-grit* soit sur le même rang

" Et que le rouge-feu si brillant dans le monde,

" Près du conservateur repose dans la tombe.

" Le *Globe* et le *Courrier*, le *Pays*, l'*Avenir*,

" Auprès de la *Patrie* en paix pourront dormir ;

" Et le *National*, feuille démocratique,

" En tout point du journal suivra la politique."

ED. AUBÉ